

15.02.2020 Pokalmatch in Norderstedt

Wenige Tage nach der 1. Runde fand heute schon das Viertelfinale statt und unsere erste Jugend bekam es mit AGON II zu tun.

Von der Papierform her waren wir haushoch favorisiert. Unser Team bestand aus Artur, Enno, Philipp und Tigran.

Da unser Boss mit den Mädels nach Rodewisch gereist ist, hatte Alfred die Leitung des Wettkampfes übernommen und freute ich nach ca 2 Stunden über einen klaren 4:0 Erfolg unserer Jungs.

Schon nach 16 Minuten gelang Artur an 1 das 1:0. Sein Gegner muss vieles übersehen haben und war sicher etwas traurig darüber so schnell verloren zu haben. Etwas später vermeldete Alfred via WathsApp, dass auch die anderen 3 auf Gewinn stehen würden. Ein Doppelschlag von Enno und Philipp brachte uns das 3:0 und den Einzug in die nächste Runde. Tigran hatte sich das Leben noch etwas unnötig schwer gemacht, konnte aber dann auch zum 4:0 gewinnen.

Am 14.03. soll die nächste Runde gespielt werden und mal schauen wer dann uns zugelost wird.